
 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

« Faisons émerger notre énergie créatrice! » 

« Rêver son avenir, créer son succès. »  
 
 
 
 

Notre projet éducatif et nos 
orientations 

Le projet éducatif de la polyvalente 
de la Forêt ainsi que le plan de 
réussite s’articulent autour des trois 
orientations suivantes : 
1. Promouvoir la réussite des  élèves 
 afin de les diplômer et de les 
 qualifier; 
2. Améliorer la maîtrise de la langue 
 française; 
3. Former des citoyens autonomes 
 et responsables. 

C’est avec un taux de réussite de 84 % dans leurs matières académiques que les 
élèves de 5

e
 secondaire ont quitté la polyvalente de la Forêt en juin dernier. Encore 

une fois, l’année scolaire s’est terminée avec notre gala d’excellence et la soirée du 
bal des finissants où tout près de 230 élèves se sont fait reconnaître par leurs 
efforts et leur dévouement à leur réussite. Pour une première en 26 ans, ce sont 
deux élèves qui ont été récompensés à la fin du gala comme étant les élèves par 
excellence, soit messieurs Charles-Antoine Lanoix et Hugues Bellemare.  
 
Malgré une baisse de clientèle significative depuis les deux dernières années, la 
polyvalente continue d’offrir des services de très grande qualité et s’assure que 
chaque élève prenne la place qui lui revient. À cet effet, une panoplie d’activités est 
offerte aux élèves et la toute nouvelle : le club plein air. L’ensemble des élèves peut 
maintenant compter sur un inventaire impressionnant d’équipement de plein air 
lequel est utilisé lors des cours de plein air et des sorties éducatives alliant plaisir, 
débrouillardise et autonomie. C’est une autre démarche effectuée par des membres 
de l’équipe-école qui converge vers la réussite et le bien-être des élèves à notre 
école. Le club plein air a d’ailleurs remporté le premier prix à la finale régionale en 
entrepreneuriat, dans le volet secondaire. 

Réalisations marquantes 
Pour débuter, l’équipe de direction de la polyvalente est fière de s’associer avec des partenaires en activité physique afin 
d’offrir un lieu et des intervenants de qualité aux membres du personnel qui désirent s’exercer, s’entraîner et s’épanouir sur 
leur lieu de travail. En effet, 25 employés de la polyvalente de la Forêt et du centre de formation professionnelle Harricana ont 
eu l’occasion de s’entraîner sur l’heure du midi, et ce, une fois par semaine durant 12 semaines, et ainsi concilier travail, 
activité physique et plaisir. 
 
Depuis quelques années, des voyages éducatifs ont pris place à la polyvalente et cette année en fut une bien remplie 
également. Pour une deuxième année consécutive, 38 élèves et accompagnateurs se sont « gâtés » en réalisant « La 
course au secondaire » chapeautée par le mouvement initié par Pierre Lavoie. 
 
Ensuite, 43 élèves et enseignants ont pu visiter la côte ouest des États-Unis en allant contempler et profiter de la Californie. 
Alliant langue anglophone et visites touristiques, les élèves en sont revenus grandis et épanouis. Bien des efforts ont été 
fournis afin de réaliser cette sortie.  
 
Pour terminer, cela va sans dire que le conseil d’élèves a fait quelques réalisations et c’est par son « escouade verte » que 
l’école fut reconnue par le Forum jeunesse de l’Abitibi-Témiscamingue en recevant des sommes permettant l’achat de 
plusieurs bacs de recyclage et d’ilots de tri. 

 
Voici une liste non exhaustive d’activités qui ont été réalisées dans nos murs cette année : 

 Halloween;   

 Carnaval d’hiver;  

 Sorties plein air; 

 Activité santé « pommes et autres fruits »; 

 Pas de texto au volant (en collaboration avec Mazda Auto); 

 Visite et conférence de Pierre Lavoie (collaboration du club Lions); 

 Projet Roxane (relations amoureuses chez les jeunes); 

 Pièces de théâtre des Productions du raccourci (Amos vous raconte); 

 Finale régionale des jeux du Québec; 

 Rendez-vous panquébécois de Secondaire en spectacle; 

 Déjeuner santé (collaboration de C.A.S.H. et Radio NRJ); 

 Compétition de cross-country et d’athlétisme. 

Décisions de notre conseil d’établissement 
C’est le mercredi 25 septembre que fut tenue l’assemblée générale annuelle et les premiers balbutiements du conseil 
d’établissement. Toujours enjoués et dynamiques, les membres du conseil se sont réunis sept fois et une dernière en juin 
pour l’adoption de son budget. Plusieurs éléments furent discutés en réunion dont la grille-matières, la convention de gestion, 
le plan de réussite, les règles de conduite et de sécurité, les services offerts aux élèves, les voyages éducatifs et sorties, les 
activités de la vie étudiante et du conseil des élèves et j’en passe. Il est à noter également que le conseil d’établissement 
remet une bourse au gala de l’excellence, et ce, depuis plusieurs années, à des élèves ayant vécu une ou des situations 
plutôt difficiles et ayant réussi avec brio leur année scolaire. Le prix est toujours remis par le président ou la présidente du 
conseil lors du gala. 
 
Nous tenons à remercier M. Michel Michaud et M

me
 Monia Champagne pour leur implication à la présidence du conseil ainsi 

que tous les membres qui ont contribué à rendre chaque réunion des plus plaisantes. Merci! 
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Plan de réussite : l’évaluation de nos réalisations 

OBJECTIFS MOYENS RÉSULTATS 

Augmenter le nombre 
d’élèves sortant avec un 
diplôme d’ici à juin 2014. 

Favoriser la mise en place 
d’outils technologiques 
pédagogiques (plateforme 
informatique). 
 
 
Instaurer la récupération de 
dernière chance en HEC de 4

e
 

secondaire après le 2
e
 bulletin. 

Des classe de maths, de français et de sciences ont 
utilisé des plateformes informatiques afin de stimuler et de 
rendre plus dynamique leur enseignement (Netmaths, 
Didacti, etc.). Les élèves apprécient beaucoup et leur 
autonomie est mise à contribution. 
 
Des groupes de récupération ont été formés (45 élèves) 
afin de leur donner la possibilité de mieux réussir aux 
examens du MELS. Des 45 élèves, 39 ont réussi 
l’examen du MELS. 

Instaurer un système de 
communication rapide et 
efficient auprès des parents. 
 

Établir une politique de gestion 
des absences à des fins 
touristiques. 
 

Les enseignants, les parents et les élèves sont impliqués 
dans la démarche et tous sont informés des moments 
d’absence à long terme (plus de 4 jours).  Les élèves ont 
l’obligation de suivi auprès de leurs enseignants. 

Notre tableau des honneurs 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

Les deux élèves par excellence! 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nos chantiers pour 2014-2015 

Voici en quelques lignes, le résumé de notre plan de réussite. 

PRIORITÉS MOYENS POURSUITE NOUVEAU 

Augmenter le nombre d’élèves 
sortants avec un diplôme d’ici à 
juin 2015. 

 Instaurer la récupération de dernière chance en HEC de 4
e
 

secondaire après le 2
e
 bulletin. 

 Mesurer l’impact du club plein air. 

 Offrir des capsules TIC sur la méthodologie de travail. 
 

  
 
 
 

Maintenir le taux de réussite à 
l’épreuve écrite en 5

e
 secondaire. 

 Permettre l’analyse des résultats du MELS afin d’ajuster les 
exigences d’évaluation. 

 
 

 

Appliquer les modalités du plan 
d’action pour diminuer l’intimida-
tion et la violence et ses impacts 
à l’école d’ici à juin 2014. 

 Planifier des visites en classe pour informer les élèves des 
services complémentaires. 

 Favoriser la mise en place d’un accueil spécifique aux élèves 
de 3

e
 secondaire (rallye, etc.). 

 Créer un document regroupant la liste des différents thèmes 
ou ateliers possibles à présenter en classe. 

 
 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

Notre bilan financier au 30 juin 2014 

 

Revenus de fonctionnement  6 288 250,44 $ 

Revenus d’investissement 39 543,00 $ 

Dépenses de fonctionnement 6 344 285,75 $ 

Surplus ou déficit cumulé au 30 juin 2013 135 976,90 $ 

Surplus ou déficit cumulé au 30 juin 2014 79 942,00 $ 

 

Pour nous joindre : 
 850, 1

re
 Rue Est 

 Amos (Québec)  J9T 2H8 

 819 732-3221 

 

Pour tous les détails sur notre école  
Visitez notre site Internet au http://laforet.csharricana.qc.ca. 
 

Des jeunes du conseil d’élèves font 

maintenant partie de l’Escouade verte. Ils 

sont accompagnés de Marie-Josée Caron, 

animatrice à la vie étudiante. 

Gagnants du concours en 

entrepreneuriat au gala régional. 

http://laforet.csharricana.qc.ca/

